

# *Procès Verbal de l'Assemblée Générale du Comité d'Entente des Présidents d'Associations du Monde Combattant de Cannes, Pays de Lérins et Environs*

Cannes, le 27 novembre 2024 à 10h00 au lycée hôtelier de Cannes.

Mesdames, Messieurs, Chers compagnons, Chers Amis,

Le comité d'entente des présidents d'associations du monde combattant de Cannes, Pays de Lérins et environs est heureux de vous accueillir pour cette 7<sup>ème</sup> Assemblée Générale du comité.

Nous sommes une jeune association, créée en septembre 2017 qui regroupe 18 présidents d'associations et membres bienfaiteurs de Cannes, Théoule, Mandelieu, Le Cannet, Mougins, Vallauris et St Cézaire.

Après ce bref rappel, le Président Michel GEORGEL souhaite la bienvenue aux Elus :

- Mr GARRIS, représentant le maire du Cannet,
- Mr BOYRON, représentant David LISNARD, Pdt de la communauté d'agglomération Cannes Lérins, maire de Cannes et Pdt de l'association des Maires de France.
- Mr GI LAUMONT, représentant le maire de Mandelieu.
- Mr LCL PLAIDY, commandant la compagnie de gendarmerie de Cannes.

Bienvenue aux présidents du comité d'entente :

- Mme RANCHIN Lucette – Présidente du comité SMLH de Cannes,
- M BERTOUT Jean Claude – Président de l'Amicale de la Légion Etrangère de Cannes et environs,
- M DUPONT Jean-Claude – Président Honoraire UNC de Mandelieu,
- M RAYMONDIE Michel – Président UNC de Théoule sur Mer,
- M ROGER Jean-Yves – Président de l'AMMAC de Cannes,
- M MICHELIS Eric – Président de l'UNC de Saint-Cézaire.,
- M GERARD Serge – Président UNC Mandelieu,
- M GAZAROZHIAN Jean – Président des Anciens Combattants Arméniens.
- M BONTOUX Jean Pierre – Président des Anciens de la Légion,
- M MOLESTI Michel, Président de l'UNC Vallauris,
- M DURST Marc, Président des Anciens Combattants de Mougins,
- M DEJARDIN Jean Claude, président de AOHCA,
- M MILLION ROUSSEAU – Président de l'association du Symposium de la Mémoire,
- M POISSON – Président Honoraire UNC St Cézaire,
- M RICHARD Jean Luc – Président des Paras.

Merci d'honorer de votre présence cette assemblée générale de novembre 2024.

Nous avons une pensée pour tous ceux dans nos familles qui nous ont quittés et qui souffrent de la solitude. Bien évidemment, je souhaite rendre un hommage particulier aux militaires tombés en service commandé cette année, aux blessés, toujours plus nombreux et aux victimes du conflit en cours aux portes de l'Europe, en Arménie et au Proche Orient. Nos pensées les accompagnent, comme elles accompagnent leur famille et leurs proches.

Nous allons observer une minute de recueillement en leur mémoire et en leur honneur.

Merci

Je déclare l'assemblée Générale ouverte, le quorum étant largement atteint, sur 18 Membres à jour de cotisation, votre présence en nombre, nous dépassons largement la majorité requise.